



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 05.02.2014

27.01.14

Kunstvolle Beleuchtung der Innenstadt

Der Presse war zu entnehmen, dass ab Advent 2014 die City kunstvoll illuminiert werden soll. Der Ortsbeirat hat vielfältige Initiativen ergriffen und Vorschläge entwickelt, um vor allem die Boppstraße auch in der Weihnachtszeit attraktiver zu gestalten. Diese sind alle aufgrund fehlender Haushaltsmittel nicht in Angriff genommen worden. Wenn jetzt Mittel zur Steigerung der Attraktivität der City Mittel zur Verfügung gestellt werden, ist es unerlässlich, dass davon auch die Neustadt partizipiert. Wir fragen die Verwaltung:

1. Sind in die Planungen auch Orte in der Mainzer Neustadt mit einbezogen worden, wie z.B. die Boppstraße oder der Bismarckplatz als Eingangstor im Norden der Innenstadt?
2. Wenn Nein, was waren die Gründe dafür?

Johannes Klomann